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Referenz

"Ende des Jahres bringt AMD und NVIDIA doppelt so schnelle GPUs und das könnte den M2
Extreme Mac Pro bereits hinter sich lassen."

Doppelt??? so schnell? Das würde mich wundern. Zumindest über das Funktionsspektrum,
wenn das zB nur einen einzelnen Bereich betrifft, zB wir haben 2D geboostert, kann ich mir das
vorstellen. Ansonsten erwarte ich da "lediglich" Leistungssteigerung von 20 bis höchstens 40%.

Oder sie haben sowas gefunden, wie damals intel mit seinem Sprung in die core-Technologie...
(was ich mir jetzt nicht vorstellen kann :p )

BTW: nvidia hat nen schweren Einbruch in seinem Absatz erlitten, lediglich das RZ-Geschäft
stützt einigermaßen... und die aktuellen Karten sollen sich bereits in Lagern stapeln und
entsprechende Preissenkungen avisiert sein (wohl nur bei den Leistungskarten, im
Einstiegssegment stabil)
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